## **Newsletter Januar 2013**

Treffen des Chathura Mädchenheimes Ferienausflug für die Eliya Heimkinder Computerspende für die Eliya Jungs Bau der Eliya Außenküche



Eliya Kinderheim e.V. Marie-Juchacz-Str. 8 67663 Kaiserslautern

www.eliya-kinderheim-srilanka.com info@eliya-kinderheim-srilanka.com

Ihre Ansprechpartnerin: Angelika Riedlinger

Fon: +49 (0) 631 / 26 222 Mobil: +49 (0) 152 / 075 556 08

Anfang Dezember war das Eliya Jungenheim beim Chathura Mädchenheim bei Galle eingeladen! Das war für alle ein tolles Erlebnis! Weil es so schön war, haben uns die Mädchen mit ihren Betreuern und der Direktorin Anneliese Woll aus Pirmasens Mitte Dezember in Tangalle besucht.

Auch bei diesem zweiten Treffen hatten alle viel Spaß!



Eliya Jungs und Chathura Mädchen im Eliya Kinderheim Rondell!



Besuch im Chathura Mädchen Kinderheim



Tempelruinen in Anaradapura beim 3-Tage-Ausflug!

Der 3-Tage-Busausflug bis in die Mitte von Sri Lanka, nach Anaradapura, der in den Dezember-Schulferien statt fand, war ein besonderes Erlebnis für die Kinder, die Praktikantinnen und die einheimischen Betreuer! Viele berühmte Sehenswürdigkeiten und heilige Tempel konnten so besucht werden. Vielen Dank an das AWO Kinderhaus in Unterföhring, am Stadtrand von München und an Daniela Fuchs, unsere ehemalige Praktikantin, die diesen Ausflug mit einer Spendenaktion finanziert haben!

Voll Freude hat das Eliya Kinderheim von der Hilfsorganisation ADRA Sri Lanka sechs gebrauchte Computer und einen Drucker gespendet bekommen! Vielen Dank an ADRA in Colombo! Vielen Dank auch an Urlauber Giovanni aus Italien, der die Computer aufgebaut und vernetzt hat! Herzlichen Dank an Ibis Guesthouse Gast Gerhard aus Deutschland, der die Computer in Betrieb genommen hat und einen ersten Einführungskurs für die großen, sehr interessierten Eliya Jungs durchgeführt hat!



Von ADRA gespendete Computer!



Die Eliya Einfahrt samt Rondell ist fertig gebaut! Das gelbe Eliya Tuck-Tuck kann nun über die neue Einfahrt ohne Schlammlöcher passieren zu müssen in seinen Carport gelangen!

Eliya's Tuck-Tuck auf der neuen Einfahrt!

Damit es nicht langweilig wird, baut Eliya weiter! Die "Pfälzer Küche" ist schon in Angriff genommen! Vielen Dank an Annette Brummer aus Landau, die die Anbauküche finanziert!

Die bestehende Küche im Hauptgebäude, die auch als Vorratskammer dient, ist ziemlich eng, wenn fleißige Kinder und tatkräftige Praktikanten zusammen mit der Küchenfee Anoma am Werk sind. Außerdem können die Gasflaschen, die zum Kochen gebraucht werden, sicherer in einem Außengebäude verwahrt werden. Und ein weiterer Punkt ist der, dass Sri Lanka Leute am liebsten auf offenen Feuer kochen, was auch am billigsten ist (Holz kann auf dem Eliya Gelände und der Umgebung gesammelt werden, ein Schreiner gibt seine Holzabfälle umsonst an Eliya ab), und was

die großen Kinder für ihr Erwachsenenleben lernen müssen.



"Pfälzer Küche" im Bau!



Eliya's Küchenfee Anoma!

Die Eliya Familie hat mit selbstgebackenen Plätzchen und Kinderpunsch, mit Adventsliedern und Geschenken, zur Freude, aller Weihnachten gefeiert! Danke an die Praktikanten, die sich so viel Mühe mit den Vorbereitungen und der Durchführung gemacht haben! An Silvester gab es ein Lagerfeuer und ein kleines Feuerwerk, woran die Eliya Jungs viel Spaß hatten!



Sithum und der Weihnachtsmann



Angelika und der Deutsche Botschafter mit seiner Frau!

Zwischen den Feiertagen haben wir hohen Besuch vom deutschen Botschafter Herr Doktor Morhard und seiner Frau aus Colombo bekommen, die beide vom Eliva Kinderheim sehr angetan sind und viele Geschenke mitgebracht haben! Das Eliya Kinderheim und sein Team sagt Danke vielmals!

Wir sagen Danke vielmals auch an alle unsere Freunde, Mitglieder und Paten!

Bleibt Eliya weiterhin treu!

Mit unseren zwei neuesten Kindern, Sithum (3 1/2 Jahre) und Manju (7 Jahre) ist die Zahl der Eliya Jungs wieder bei 16 angelangt!



Manju und Heimonkel Gine!

Der Eliya Kindergarten hat seinen ersten Kindergartentag am 15.01.2013 – und wir sind schon alle sehr gespannt!

## Herzliche Grüße von der Eliya Familie!



Eliya Kinderheim

## **Hier die Nummer unseres Spendenkontos:**

Eliya Kinderheim e.V. Konto: 516 989

Bank: Kreissparkasse Kaiserslautern

Bankleitzahl: 540 502 20

Für eine Zahlung aus dem Ausland (außerhalb von Deutschland) teilen Sie bitte die IBAN und den unten stehenden BIC-/SWIFT-Code Ihrer Sparkasse dem Auftraggeber der Zahlung mit:

BIC-/SWIFT-Code: MALADE51KLK

**IBAN-Nummer:** DE89 5405 0220 0000 5169 89

Eliya Kinderheim e.V. Angelika Riedlinger AS/01.01.2013